

# つくも保育園だより

平成30年 6月号



暑かったり寒かったり、汗をかいて衣類が濡れて着替えたりと体調管理が難しい季節です。風邪など引かないように「気配り・目配り」をしっかりしていこうと思います。

また、梅雨の時期に入り室内遊びが多くなります。園内の限られたスペースの中でも、事故・ケガのないように配慮しながら、梅雨の時期を楽しめるよう工夫して過ごしたいと思います。衣替えやお着替え、カッパ、長靴などご協力いただくことも多いかもしれませんがよろしくお願いたします。



園長 志鎌 崇浩



## 6月の行事予定

| 日  | 月      | 火               | 水               | 木                | 金    | 土                        |
|----|--------|-----------------|-----------------|------------------|------|--------------------------|
|    |        |                 |                 |                  | 1    | 2                        |
|    |        |                 |                 |                  |      | 親子遠足                     |
| 3  | 4      | 5               | 6               | 7                | 8    | 9                        |
|    | 保護者委員会 |                 |                 |                  | 歯科検診 |                          |
| 10 | 11     | 12              | 13              | 14               | 15   | 16                       |
|    | 身体測定   | 以上児<br>フリー参観    | おはなし会           |                  | 災害訓練 | ガーデニング<br>遊具修繕<br>(保護者会) |
| 17 | 18     | 19              | 20              | 21               | 22   | 23                       |
|    |        | 銅デイ交流<br>(きりん組) | 誕生会             |                  |      |                          |
| 24 | 25     | 26              | 27              | 28               | 29   | 30                       |
|    | お茶会    |                 | クラス懇談会<br>(りす組) | クラス懇談会<br>(ひよこ組) |      |                          |



・7月 7日(土) 子ども夏まつり

・7月12日(木) プール開き



## 6月の園目標 初夏の自然の中で散策したり 身体を動かしたり遊んだりして楽しむ



- かたつむり
- 1、でんでんむしむし かたつむり  
おまへのあたまは どこにある  
つのだせやりだせ あたまだせ
  - 2、でんでんむしむし かたつむり  
おまへのめだまは どこにある  
つのだせやりだせ めだまだせ

## クラスより



新しいお友だち3名を迎え賑やかになったほしグループのお友だち。天気の良い日はベビーカーに乗って外気浴を楽しんだり、お部屋では好きな玩具を見つけて遊ぶ姿が見られるようになりました。「いやいや」と首を振ったり「ねー」と首を横にしたりかわいい仕草も見られます。

また、後ろへのずりばいやはいはいが上手になったり、寝返りをして腹ばいから首をぐんと上げたりなど、日々子ども達の成長が見られてうれしく感じています。これから子ども達の気持ちを十分に受け止めながら一人ひとりの成長や興味に合った遊びを楽しめるようにしていきたいと思っています。



うさぎ組

ベランダのプランターに、きゅうりとナスの苗を植え、大きくなるのを楽しみにしている子ども達。水かけなどの世話をしながら、野菜の生長への興味を大切にしていきたいと思っています。

今月は園庭で裸足になって遊んだり、泥遊びをしたり、遊びに水を取り入れる機会を増やしながら、色々な素材を使って友だちと一緒にごっこ遊びを楽しんでいきたいと思っています。



つき

保育園での生活にも慣れて笑顔がたくさん見られるようになってきました。天気の良い日は、戸外に出かけ、公園の芝生に座って草花を触ったり、草を踏みしめて歩いたり、おひさまと風を感じながら散策を楽しんでいます。

また、室内では、はいはいやつかまり立ち、つたい歩き、歩行と自分の好きな場所を見つけて移動したり、音楽に合わせて体を動かしたりして遊んでいます。

今月も散歩や一人ひとりの発達に合わせて戸外や室内の環境を整えて遊ぶことができるようになっていきたいと思います。



ぼんだ組

ベランダで、野菜の苗を育て始めました。「おおきなあれ」と野菜の生長を願いながら、交代で毎日の水かけをしています。インタビューごっこでは友達の話を傾けたり、話を聞いてもらった嬉しさを感じている姿が見られます。友達の話を聞く、自分の思いを伝える、当番のお仕事をなどいろいろなことに対して意欲的な姿を大切にしていきたいです。

また、戸外では「おさんぼずかん」を持って出かけ、自分が見つけた虫や草花を友達と一緒に調べたり、かけっこや鬼ごっこなどを動かしたりして楽しむ姿があります。簡単なルールのある遊びも保育者と一緒にルールを確認しながら覚えているところです。

雨が降りじめじめした時期がやってきます。こまめに水分補給をしながら体調に気をつけて過ごしていきたいです。



おひさま

新しいお部屋での生活にも慣れてきて生活リズムも安定してきました。天気の良い日は公園や河原へ出かけ、体をたくさん動かしながら、保育者や友だちと散策を楽しんでいます。また、牛乳パックで一人ずつ電車を作りました。電車のお家の方から染めて頂き、床に貼った線路の上を「ポッポー！」と言いながら自由に走らせています。段ボールのトンネルをくぐったり、自分のロッカーにしまったり「自分の電車」として楽しんでいます。

ままごとでは、「あーん」とスプーンで食べさせてあげるなど、友だちとやり取りをする微笑ましい場面も見られるようになってきました。室内遊びを充実させながら、保育者や友だちと一緒に楽しんでいきたいと思っています。



## 保護者会より

つくも保育園  
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623  
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

4月21日の総会でのご承認をいただき、平成30年度の保護者会をスタートしました。5月7日に第一回保護者委員会を開催し、今年度の役割分担を決定したところです。また、7月7日の夏祭りに向けて準備を進めています。子ども達にとって楽しい園生活となるためにも今後、先生方、保護者の皆様と協力し合っていきたいと思っています。何かとお手伝いいただく場面がありますがご理解とご協力をお願いします。

保護者会会長 黒沼 潤



りす

2グループに分かれての生活にも慣れ、少人数でゆったりと絵本の読み聞かせを楽しんだり、落ち着いた雰囲気の中で食事をしたりしています。また、自分でエコバックをカバンにしまったり、ズボンやズックの着脱など簡単な身の回りのことを自分でしようとする姿も見られるようになってきました。「自分で」の気持ちに寄り添い、見守りながら、達成感を味わえるよう関わってきたいと思います。

今月は天気の良い日は園庭や公園に出かけて散策を楽しみ、保育室では粘土や積み木、お絵描き、シールなどじっくりと指先を使った遊びを多く取り入れて楽しんでいきたいと思っています。寒暖の差が大きいので、気温に合わせて衣服の調整を行っていききたいと思います。



きりん組

当番活動やグループ活動では、友だち同士力を合わせようとする姿が少しずつ見られるようになりました。生活や遊びの中で「どうしたらいいかな?」「...じゃあこうすれば!」などとみんなで考えて、試してまた新ことに気づいて...友達の思いや姿を認め合う場面が見られるようになってきたことにも成長を感じます。

自分たちで植えた野菜の苗に毎日欠かさず水かけをしてどの苗が何の野菜なのか、観察したり、図鑑で調べたりしながら、実った時の答え合わせと収穫が楽しみな様子です。今月は、子どもの興味、関心がさらに高まっていくように、さまざまな事象に目を向けたり、虫メガネや図鑑を活用し、じっくりと観察したりすることを楽しみたいと思います。